
Buscan  conformar  comité
productivo de floricultura y
afines

La reunión se llevó a cabo este sábado en la ex estación del
Ferrocarril.

En  la  ocasión  las  presentes  expusieron  su  intención  de
formalizar  el  sector  que  se  encuentran  desarrollando  para
poder  llegar  a  contar  con  un  espacio  propio  para  llevar
adelante sus proyectos.

Por su parte, los directores presentes dieron las indicaciones
correspondientes  para  la  formalización  y  en  las  próximas
semanas se realizará la conformación oficial con presencia de
todas las integrantes del grupo.

Coincidieron en señalar que la formalización es el primer paso
para llegar a grandes objetivos.
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